

Reporte Mundial sobre Drogas 2006. ONU

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM
Centro de Documentación e Información
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006
en información económica
Victor Medina

World Drug Report 200626 de junio, 2006 Cerca de 200 millones de personas –o 5% de la población mundial de entre 15 y 64 años de edad– consumen drogas, indicó hoy la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC) en su informe anual sobre estupefacientes. Divulgado con motivo del Día Internacional contra el Abuso y el Tráfico Ilícito de Drogas, el estudio advirtió también que el consumo de cocaína en Europa Occidental alcanza niveles alarmantes, con muchos profesionales y personas con alto nivel de educación que la usan pero no reconocen su adicción.

Asimismo, señaló que la producción de opio en Afganistán podría aumentar este año pese a haberse reducido el año pasado.

El documento reporta que en 2005 la producción mundial de opio disminuyó 5%, mientras que la de cocaína se mantuvo estable. Asimismo, destaca que se decomisaron cifras récord de ambas drogas.

Volume 1: Analysis - Full Report (PDF, 4.99 MB)
Volume 2: Statistics - Full Report (PDF, 3.13 MB)